

# I JORNADAS TECNOLÓGICAS DE LA VEGA MEDIA

**19/09/2023**

**11.00 h - 13.30 h**

**MUDEM**  
(Museo de  
Molina de Segura)

Nos complace anunciar nuestro primer evento anual en colaboración con el Ayuntamiento de Molina de Segura, ARSYS y SAGE SPAIN, donde presentaremos las últimas innovaciones en el sector de la tecnología de la información, soluciones en la nube y Normativa Fiscal. Este evento se llevará a cabo el próximo martes, 19 de septiembre de 2023, a partir de las 11:00 horas en el prestigioso MUDEM y culminará a las 13:30 horas. Posteriormente, le invitamos a disfrutar de un almuerzo especial.

Durante este día, destacaremos algunas presentaciones de alto nivel. Los expertos de ARSYS compartirán sus conocimientos sobre el fascinante mundo de la Nube. También presentaremos uno de nuestros productos insignia, Sage50c, el software integral de gestión de Sage. Además, contaremos con la participación del destacado ponente Luis Andrés Muñiz García, Profesor de la Escuela de Negocios de la Universidad de Alicante (UA), quien hablará sobre la nueva ley CREA y CRECE, así como la ley antifraude que está por definir. Todo esto será dirigido por nuestro maestro de ceremonias, Patricio Sánchez.

No queremos pasar por alto el honor de contar con la presencia del Excmo. Sr. Alcalde, D. José Ángel Alfonso Hernández, quien tendrá el honor de inaugurar su jornada.

Además, queremos destacar que si usted es una asesoría o agente comercial, estamos aquí para ayudarle a hacer crecer su negocio, proporcionándole acceso a nuestra plataforma de gestión de la subvención a fondo perdido del kit digital, para que pueda ofrecérsela a sus clientes.

Le extendemos una cordial invitación a participar en este evento, donde obtendrá información valiosa y la oportunidad de establecer conexiones significativas con otros asistentes. Esperamos que se una a nosotros y comparta un momento de reflexión y networking durante el almuerzo especial que hemos preparado para usted.

***¡Estamos ansiosos por compartir este día con todos ustedes y esperamos que sea una experiencia enriquecedora y fructífera para todos los participantes!***

***Será retransmitido por nuestros canales de Youtube y Twitch.***

ACCEDE AL CANAL AQUÍ



**BFV\_**  
INFORMATICA





**D. José Ángel Alfonso Hernández**  
Excmo. Sr. Alcalde de Molina de Segura



**Victor Manuel Lázaro (CIO de BFV\_Informática)**

Director Técnico en BFV\_Informática – Experto en implantaciones y servicios en la nube.



**D. Francisco Hernández Gómez**

Concejalía de Tecnologías de la Información y la Comunicación.



**Luis Andrés Muñiz García**

Profesor de la Escuela de Negocios de la Universidad de Alicante (UA). Profesor del Máster en Tributación de la UA. Profesor coordinador del Máster en Dirección y Gestión de Empresas (UA).



**Sonia El Hakim López**

Formadora en comunicación. Directora Máster en Comunicación No Verbal y Habilidades Directivas Universidad Europea Miguel de Cervantes-Analista investigadora comunicación no verbal.



**Patricio Sánchez**

Presentador y artista local de Molina de Segura.

**19/09/2023**

**11.00 h - 13.30 h**

**MUDEM  
(Museo de Molina de Segura)**